

Die Welt der Höhlen

Albert Einstein sagte einst: ‚Das Schönste was wir erleben können, ist das Geheimnisvolle.‘

Dieses Zitat umschreibt treffend die Triebfeder unserer gemeinsamen Passion. In einer Welt, welche von den höchsten Bergen bis hin zu den entlegensten Winkeln erforscht wurde. In einer Welt, in welcher wir mit Raumschiffen auf den Mond und mit Tiefseebooten auf den Meeresgrund fahren können.

In eben dieser Welt gibt es unsere geheimnisvolle uns alle verbindende Welt der Höhlen. Eine Welt, welche uns fasziniert und nicht mehr los lässt. Eine Welt die so schön aber auch gefährlich sein kann.

Einige haben es am liebsten, wenn die Höhlen ganz unter Wasser sind. Andere haben es lieber, wenn es ein wenig trockener ist.

Ob ohne oder mit Wasser, was uns alle vereint, ist die Leidenschaft. Die Leidenschaft für die Höhlen.

André Gloor

